

# El aeropuerto de Zaragoza bate récords y supera a Barcelona en carga

● Registra el mejor mes de octubre de su historia al transportar 17.177 toneladas

ZARAGOZA. El aeropuerto de Zaragoza vuelve a batir récords al transportar 17.177 toneladas de mercancías y cerrar el mejor mes de octubre de su historia. Esta cifra lo coloca por delante del de Barcelona-El Prat, que se quedó en 15.515. Solo fue superado por el Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que alcanzó las 46.164 según los datos publicados por AENA. Esto hace que se consolide en la segunda posición del ranquin nacional.

Esta, a tenor de las estadísticas, es la primera vez que el aeropuerto de Zaragoza aventaja al de Barcelona durante tres meses consecutivos, ya que en septiembre fueron 15.983 las toneladas transportadas (El Prat marcó 13.900) y en agosto, 16.000 (13.362 en el caso del aeropuerto catalán).

Respecto a octubre de 2016, el dato crece un 47%. También sigue esta línea el número de operaciones, que se incrementó un 34,5% al sumar 835 movimientos. La mayor parte de la carga (17.174 toneladas) fue al extranjero.

El acumulado entre enero y octubre también es positivo, ya que el tráfico de mercancías supera ya las 117.000 toneladas, un 30,2% más respecto al pasado ejercicio. El número de operaciones, por su parte, se sitúa en las 6.710, cifra que representa un 8,7% más.

Las subidas, en todo caso, no se ciñen exclusivamente al tráfico de mercancías. El número de pasajeros ascendió hasta los 34.877 en octubre, un 6,5% que en el mismo periodo de 2016. Aquí, no obstante, sí se ha registrado un descenso respecto a septiembre, que cerró con 42.378. En octubre, el mayor crecimiento se produjo en los destinos internacionales, que sumaron 27.966 viajeros, según los datos de AENA. Hubo, asimismo, 287 movimientos. En total, 380.884 personas han pasado este año por el aeropuerto de Zaragoza, que mejora en un 5,7% el registro del año anterior por estas fechas.

La previsión es que esta buena racha se mantenga durante la temporada de invierno, en la que será posible viajar a más de diez destinos, cinco de ellos nacionales (Palma de Mallorca, Ibiza, Menorca, Málaga y Tenerife Sur). La oferta internacional, en la que figuran los vuelos a Londres, Milán, Bruselas, Bucarest y Cluj (Rumanía) se completará para el puente de la Constitución con salidas hacia Budapest, Berlín, Florencia, Lisboa y Malta.

Ya en 2018 será posible viajar a Venecia, que tendrá conexiones semanales con Zaragoza hasta

agosto, y a Munich, destino para el que ya se pueden reservar los billetes. La línea operará todos los lunes y jueves desde el 4 de junio hasta el 27 de septiembre.

HERALDO



El aeropuerto de Zaragoza se consolida en el segundo puesto del ranquin nacional en cuanto a carga. V. LAX